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ACTA N.º 6/2009 

 

Aos dezasseis dias do mês de Junho do ano de dois mil e nove, pelas 

15h00, reuniu-se, na sala Estoril da ESHTE, o seu Conselho Geral em 

reunião extraordinária, convocada nos termos regulamentares e 

presidida pelo Presidente do Conselho Geral da ESHTE, Dr. Carlos 

Carreiras, com a seguinte ordem de trabalhos:  

 

� Ponto único - Eleição do Presidente da Escola Superior de Hotelaria 

e Turismo do Estoril. 

 

Estiveram presentes, a Presidente do Conselho Directivo, Eunice 

Gonçalves; os representantes dos professores e investigadores, Carlos 

Brandão, Fernando João Moreira, Fernando Completo, Isilda Leitão, 

João Leitão, Miguel Torres Marques, Manuela Guerra, Raul Fil ipe, 

Teresa Costa e Vítor Ambrósio; os representantes dos estudantes, 

Marco Araújo, Nadine Jeremias, Maria Inês Ferreira de Lima e Sousa, a 

representante do pessoal não docente, Cristina Santos; os membros 

cooptados, Aurora Farinha, António Carneiro, Carlos Carreiras e 

Celestino Morgado. 

 

Tendo verif icado a existência de quórum deliberativo, o Presidente do 

Conselho Geral da ESHTE declarou aberta a reunião. 

 

Antes de se entrar no primeiro ponto da ordem de trabalho, o 

Presidente do Conselho Geral colocou à consideração dos presentes a 

aprovação prévias das actas das duas reuniões do Conselho Geral 

realizadas no passado dia 5 de Junho, o que foi aceite por todos os 

membros presentes do Conselho Geral. 

 

Colocada à votação as actas n.º 4/2009 e 5/2009, foram aprovadas com 

15 votos a favor e 3 abstenções, do Dr. António Carneiro, do Prof. 

Carlos Brandão e da Aluna Maria Inês Ferreira de Lima e Sousa, que 

como não estiveram presentes nas referidas reuniões do Conselho Geral 
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da ESHTE entenderam que não estavam em condições de se pronunciar 

sobre o conteúdo das actas. 

 

De seguida passou-se à votação para a eleição do Presidente da ESHTE, 

tendo o Presidente do Conselho Geral distribuído um boletim de voto a 

cada um dos membros do Conselho. 

 

O direito de voto, nos termos legais, regulamentares e estatutários, foi 

exercido através de voto secreto em cabine de voto. 

 

Depositados os votos na urna foi a mesma aberta na presença de todos, 

e iniciada a contagem dos votos. 

 

Contados os votos, apurou-se o seguinte resultado: 

 

7 votos no candidato Vítor Manuel Cadete Ambrósio e 11 votos no 

candidato Fernando João de Matos Moreira, nenhuma abstenção e 

nenhum voto em branco. 

 

O presidente do Conselho Geral anunciou aos membros presentes a 

eleição do candidato Fernando João Moreira por maioria absoluta dos 

votos. 

 

De seguida, o Presidente deu os parabéns a ambos os candidatos e 

desejou a ambos que em conjunto possam trabalhar em prol dos 

interesses da ESHTE e desejou ao candidato vencedor as maiores 

felicidades no exercício das suas funções. 

 

Antes de encerrar a sessão o Presidente do Conselho Geral manifestou 

em nome e representação do Conselho Geral os agradecimentos à Dra. 

Eunice Gonçalves pelo trabalho desenvolvido em prol da ESHTE ao 

longo dos últimos anos, pela sua dedicação à causa pública, no que foi 

secundado pela generalidade dos membros do Conselho. 
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Para terminar o candidato derrotado agradeceu a todos os que nele 

votaram e desejou as maiores felicidades ao candidato vencedor 

referindo que pode contar com o seu apoio. 

 

Para terminar, o Presidente do Conselho Geral deu a palavra ao 

candidato vencedor que agradeceu a todos os que nele votaram e nele 

demonstraram confiança para o exercício de funções, e em particular 

para a equipa que com ele fez um árduo caminho e aos que nele não 

votaram espera que num futuro não muito distante possam também 

confiar no seu trabalho. 

 

Para que conste, mandou lavrar a presente acta que, depois de l ida por 

todos irá ser assinada pelo Presidente e pelo Secretário do Conselho 

Geral depois de aprovada.  

 

O Presidente do Conselho Geral agradeceu uma vez mais o trabalho 

desenvolvido pelo Secretário do Conselho – Dr. Miguel Torres Marques. 

 

Os membros do Conselho propuseram ainda um voto de louvor à acção 

do Presidente do Conselho que foi aprovado. 

 

Estoril, 16 de Junho de 2009 


